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政协启东市第十六届委员会
第一次会议议程

（2022年1月10日政协启东市第十六届委员会第一次
会议预备会议通过）

一、听取和学习讨论中共启东市委领导同志讲话；
二、听取和审议中国人民政治协商会议启东市第十五

届委员会常务委员会工作报告；
三、听取和审议中国人民政治协商会议启东市第十五

届委员会常务委员会关于提案工作情况的报告；
四、列席启东市第十八届人民代表大会第一次会议，听

取并协商讨论启东市人民政府工作报告和其他有关报告；
五、选举中国人民政治协商会议启东市第十六届委员

会主席、副主席、秘书长和常务委员；
六、审议通过中国人民政治协商会议启东市第十六届

委员会第一次会议决议；
七、其他。

政协启东市第十六届委员会
第一次会议主席团成员名单

（2022年1月10日政协启东市第十六届委员会第一次
会议预备会议通过）

（按姓氏笔画为序）
王 忠（政协） 王幸运 江海龙
孙建忠 李 斌 杨海燕（女）
吴苏豫 宋 逵 宋亚昌
张雨华 张海荣 陆红琴（女）
陆建新 陆健泉 陆海峰
陆燕飞 陈 飞 陈 娟（女）
陈 樊 陈晓燕（女） 陈燕飞
邵茂华 郁豪杰 周红九（女）
周敏华 赵凯旋 袁圣菊（女）
顾悦捷 徐 霞（女） 徐永辉
徐建军 郭建辉 唐 俊（女）
黄 坤 龚建涛 龚海燕（女、政协）
彭晓红（女） 蔡建平

政协启东市第十六届委员会
第一次会议主席团会议主持人名单

（2022年1月10日政协启东市第十六届委员会第一次
会议预备会议通过）

邵茂华

政协启东市第十六届委员会
第一次会议大会秘书长名单

（2022年1月10日政协启东市第十六届委员会第一次
会议预备会议通过）

郁豪杰

政协启东市第十六届委员会
第一次会议提案审查委员会名单
（2022年1月10日政协启东市第十六届委员会第一次

会议预备会议通过）

主 任：龚海燕（女、政协）
副主任：顾东磊（女）
委 员：（按姓氏笔画为序）

丁尹霞（女） 朱卫强 朱海荣
杨晓华 陆健泉 陆海峰
陈晓燕（女） 陈燕飞 周 兵
赵凯旋

本报讯 1月5日下午，吕四港
镇如意村党群服务中心会议室里，
吕四港镇经济发展局副局长、如意
村党委书记王源正在听取村里工作
人员对发展壮大村集体经济的意
见。“在当前乡村振兴战略实施的大
背景下，发展壮大村集体经济，是
激活乡村振兴内生发展动力的主要
途径之一。”王源说，此次两会他将
提出相关建议。

自2012年参加工作以来，王源
一直负责吕四港镇电动工具产业发
展过程中的沟通协调、政策扶持等
工作。如意村集聚了众多电动工具
企业，发展前景很好。如意村还是国
家级返乡创业示范基地、乡村振兴示
范村。近年来，如意村党委在王源的
带领下大力实施“归雁领航”工程，通
过组织引领、基地支撑、党群携手，推
动实现“人回转、厂回迁、业回创”，走

出了一条引领党员返乡创业助推产
业发展的共同致富路，全村总收入连
续7年超亿元。“能人回乡创业，不但
让村民实现了家门口就业致富，还让
村里的电动工具产业得到了更好的
发展，如意村发展的底气更足了。”王
源告诉记者。

除了扶持发展电动工具产业，王
源还带领村党委大力支持村集体经
济合作组织，发展经营性收入，通过

科学高效的评估体系，支持实施符合
当地产业特色、收益高、风险系数小
的项目，促进乡村振兴。

作为新当选的市人大代表，王源
表示，将不负众望，把握人大工作的
法律性、程序性与规律性，锤炼人大
代表履职所需的各项本领，紧扣人民
群众切身利益开展工作，真正为人民
群众办实事、办好事。

（融媒体记者 袁嘉璟 高雅）

发展壮大村集体经济
——记市人大代表王源

本报讯 “我家孩子已进入青春
期，有时候不知道该如何与他交流，公
司开展这样的活动，让我学到了与孩
子沟通的技巧，受益匪浅。”国网启东
市供电公司职工王国华开心地说。1
月6日上午，记者见到市政协委员、市
供电公司党委书记唐俊时，她正在公
司职工书屋里给职工们开设关于亲子
关系的绘画主题讲座。

“绘画在心理治疗方面，有表达和
宣泄的功能，通过亲子绘画，关心青春

期的孩子，让家长能更好地对孩子进
行关心关爱帮助。”唐俊介绍说。作为
国家二级心理咨询师，青少年心理健
康一直是她关注的焦点。在唐俊看来，
互联网时代下，青少年沉浸在虚拟世
界带来的人际互动、情感体验中，缺乏
对真实生活和情绪的觉察体验，缺乏
对自我和他人的共情，缺乏对生命的
感悟和尊重，青少年的心理健康问题
堪忧。

“组建专家团队，将心理健康教育

融入到学校教育中，推动青少年心理
健康良性发展。”唐俊表示，青年强则
国强，必须高度重视青少年的心理健
康问题，尽可能避免青少年心理问题
的扩大化。今年，她从针对互联网时代
学生各种成瘾行为、如何规范管理市
场过度多元化的书籍、加强对家长的
心理健康知识科普、关注培养孩子积
极的人际关系和情感体验、强化感恩
教育和劳动教育等方面提出意见建
议。

过去几年中，唐俊结合老旧小区
改造、规范充电桩市场、妇女儿童青少
年心理健康等方面，每年提出2个以上
的提案，都得到了相关部门和单位的
高度重视。今年的两会上，唐俊将继续
围绕民生热点，结合公司以新能源为
主体的新型电力系统战略在启东落
地，以及妇女儿童权益保护特别是心
理健康工作等方面，提出可操作性、有
实效性的提案。

（融媒体记者 李欣怡 施彦佟）

关注青少年心理健康
——记市政协委员唐俊

本报讯 1月10日下午，参加市政
协十六届一次会议的市政协委员，分组
学习讨论市委书记李玲在开幕式上的
讲话，对市政协十五届常委会工作报告
和提案工作情况报告进行审议。

在各讨论会场，政协委员们踊
跃发言，气氛热烈。大家一致认
为，李玲书记的讲话高屋建瓴、鼓
舞人心，对政协过去的工作给予了
高度评价，对未来政协工作的希望
和要求催人奋进，符合启东实际。
委员们认为，市政协常委会工作报
告脉络清晰、具体务实、亮点纷呈，
凝聚了委员智慧，表示要把党的领导

贯穿政协工作全过程，继续充分发挥
智囊团优势，为高质量建设“强富美
高”新启东作出贡献。

“李玲书记的讲话内容丰富，让我
们真切感受到了汗水浇灌收获、奋斗
成就辉煌。政协常委会工作报告，实
事求是、干货满满。”市政协委员、
市卫健委党组成员、疾控中心主任施
殿刚表示，“要大力发扬启东卫生精
神，身先士卒、一马当先、实干争先，切
实把市委的决策部署转化为推进工作
的动力。”

市政协委员、南城区街道党工委
委员、办事处副主任虞祖伟认为，过去

政协工作能够“走在前列”，关键在于
党建创新切合了坚持党领导政协的要
求、向基层延伸切合了基层治理现代
化的需要、政协委员建言献策切合了
市委中心工作。他表示，要进一步创新
提案办理落实方式方法，通过视察、调
研、现场办公等方法，加大办理落实力
度，提升办理落实成效。

“市委书记李玲的讲话和市政协
常委会工作报告，成绩显著催人奋
进，展望未来前程似锦。”市政协委
员、启东金和食品有限公司董事长毛
菊兰说，作为一名政协委员，将积极
履职尽职、参政议政，尤其在对接“有

事好商量”活动中，做好政府和人民
群众的连心桥。同时，积极作为，做
强企业，为启东经济社会发展贡献力
量。

“李玲书记的讲话，让我们完整地
看到了启东这五年来取得的巨大成
绩，我们倍感荣幸自豪。”市政协委员、
南通鑫业网络科技有限公司总经理黄
鑫鑫表示，今后将立足本职工作，不断
提升履职能力和专业素养，多提有建
设性和可操作性的提案，为家乡建设
作出更大贡献。

（融媒体记者 黄欣美 鲍俊杰
顾敏娟 袁嘉璟）

建睿言 献实策 助发展
市政协委员分组学习讨论市委书记李玲讲话、审议相关报告

打造沪苏一体融合发展窗口城市

为启东向海图强作出更大贡献。南通市久正人体
工学股份有限公司董事长、总经理陆海荣说，接下来，企业计划在
管理和技术上不断升级，继续做精做强。希望市委、市政府推出力
度更大、更接地气的人才政策，加大引进技能型人才，帮助解决人
才子女入学等问题，更好调动具有工匠精神技术能手的工作积极
性，培育更多专精特新企业。

杨中坚对政协委员们积极参政议政给予充分肯定。他说，委
员们提出的意见建议，市政府将认真梳理研究，充分采纳吸收。他
希望工商联界的企业家们坚定发展信心，弘扬创新精神，培育家
国情怀，为启东高质量发展多作贡献。政府部门将精准施策，优化
营商环境，全力以赴扶持企业发展。同时，希望广大政协委员继续
发挥聪明才智，在今后的工作中多建言献策，共同谱写“强富美
高”新启东现代化建设新篇章。
（融媒体记者 陈丽娣 钱爱仁 丁路健 宋东炜 潘杨 王海兵）

持续主攻项目建设
营造良好发展环境

（上接第1版）


